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NOTÍCIA

VEREADORES QUESTIONAM REFORMAS DE ESCOLAS
EM IBATIBA

FORAM GASTOS R$ 1 MILHÃO PARA REFORMAR A ESCOLA MUNICIPAL ADELAIDE RODRIGUES MOREIRA QUE JÁ 

ESTÁ COM RACHADURAS E DIVERSAS INFILTRAÇÕES APÓS AS FORTES CHUVAS DO MÊS DE JANEIRO

Publicado em 16/02/2020 às 14:25 (Atualizado em 26/04/2024 às 10:10), postado por , Fonte: 

O vereador Fabio Ambrósio  Nascimento Trindade ? (PSB) sugeriu, mais uma vez, a abertura
de uma CPI para apurar Obras do município e citou o exemplo da Escola Municipal Adelaide
Rodrigues Moreira, distrito de Santa Clara. Foram gastos R$ 1 milhão para reformar a escola que
está sofrendo com rachaduras e diversas infiltrações após as fortes chuvas do mês de janeiro.
"Uma verba alta dessa para trocar telha, trocar grade, isso é verba pra construir uma escola",
disse o vereador. 

Ainda no assunto Educação, o vereador Ivanito Barbosa de Oliveira (PP) também questionou a
verba que é destinada para a educação e não está sendo destinado para melhorias. "A
escola do Pontal está fechada, precisando de uma reforma, há oito meses e a população nos
cobrando uma solução", declarou o vereador.  

No geral, os vereadores solicitaram que seja mais fiscalizado as obras que estão sendo realizadas
no município. Acompanhando o andamento desde a licitação até a execuação eficiente
das obras para que seja entregue aos moradores do município trabalhos com qualidade.   
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